



Pièces 3 Pièces

Superficie 91 m²

Référence W-030VEM

Prix 895 000 €

## Cannes

Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Plongez au cœur de l'histoire fondatrice de Cannes, dans le confort d'un appartement entièrement rénové bénéficiant d'une vue mer extraordinaire, le tout à pied du centre de Cannes, à quelques pas de la plage, et 30 mn de l'aéroport de Nice Côte d'Azur. L'appartement, qui comporte 2 chambres, est traversant et dispose d'une fabuleuse hauteur sous plafonds de 3,60m, ornementés. Au Nord, l'entrée, dont le vestibule distribue des toilettes individuelles et une penderie-buanderie, une généreuse salle de bain avec balcon et une chambre avec salle d'eau. Au Sud, un spacieux salon-salle à manger ...

Dive into the founding history of Cannes, in the comfort of a fully renovated apartment with an extraordinary sea view, all within walking distance of the center of Cannes, just steps from the beach, and 30 minutes from Nice Côte d'Azur airport. The apartment, which has 2 bedrooms, is cross-ventilated and boasts a fabulous ceiling height of 3.60m, with ornate decorations. To the north, the entrance, whose vestibule leads to individual toilets and a cloakroom-laundry room, a generous bathroom with a balcony, and a bedroom with an en-suite shower room. To the south, a spacious living-dining room ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





